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Что наДУМали? СДелано!

28 февраля депутаты на заседа-
нии городской Думы утвердили 
выделение средств на ремонты 
придомовых территорий. День-
ги пойдут на асфальтирование, 
освещение и прочее благо-
устройство. Об этих и других из-
менениях главного финансового 
документа города наш разговор 
с председателем Березников-
ской городской Думы Эдуардом 
Смирновым:

? Эдуард Владимирович, 
расскажите о самых за-
метных изменениях 

бюджета.
 – Доходы на 2017 год уменьше-
ны на 275 млн руб., в основном, 
из-за возврата в краевой бюджет 
неиспользованных остатков суб-
сидий и субвенций. Расходы  уве-
личены на 267 млн руб., среди 
них средства, запланированные 
в 2016 году, но не использован-
ные, и дополнительная потреб-
ность бюджетных сфер. 
Среди наиболее крупных рас-
ходов – это 61 млн руб. – на ре-
монтные работы в «Авангарде», 
34 млн руб. – на строительство 
физкультурно-оздоровительно-
го комплекса в правобережном 
районе. Также город дополни-
тельно выделяет 36 млн руб. для 
строительства Ледового дворца 
на территории городского пар-
ка, эти бюджетные деньги слу-
жат софинансированием 78 млн 
руб., выделенных на Ледовый 
дворец компанией «Уралкалий». 
Ещё 5 млн руб. выделила ком-
пания «Лукойл» на реконструк-
цию спортивно-туристического 
лагеря «Темп». Также городская 
казна обеспечит реконструк-
цию межшкольного стадиона 
гимназии №9, а это 8 млн руб. 
На завершение работ на стади-
оне в районе городского парка, 
строительство там теплового 
пункта и раздевалок, выделяет-

Избирательный округ №1 в на-
шем городе – один из непростых. 
С одной стороны, аварийная 
зона и расселяемые дома, с дру-
гой – старый микрорайон горо-
да, много ветхого жилья, боль-
шой частный сектор со своими 
особенностями. 
Одной из про-
блем, которую 
решала депутат 
округа Ольга 
Евтина, была 
связана с транс-
портным обслу-
живанием. «Ко мне обратились 
жители частного сектора. Сооб-
щили о планах закрытия марш-
рута №26, – говорит Ольга Бори-
совна. – Маршрут проработал 10 
лет, был открыт для перевозки 
школьников из аварийной шко-
лы №26 в школу №14. Добирать-
ся до школы с пересадкой и на 
«газельках» – это долго, затратно 
и небезопасно». 
Депутатом направлен запрос в 
администрацию города с пред-
ложением оставить маршрут 
№26 как социально значимый и 
инициативой откорректировать 
график движения с учётом поже-
лания жителей. 
В итоге автобусный маршрут №26 
«Школа №14 – Рудник» сохранён, 
согласован график движения.

г о р о д .  о к р у г .  д е п у т а т
объективно и достоверно о работе депутатов 
Березниковской городской думы
С полной информацией по думским заседаниям и принятым решениям можно ознакомиться 
на официальном сайте Березниковской городской Думы www.berduma.ru 

Дворы будут 
ремонтировать

ся 9 млн руб. Кроме 
того, запланированы 
ремонты в учрежде-
ниях образования, 
музыкальной школе, 
ремонт дорог и т.д.

? Какие-то из-
менения в 
бюджете отме-

тите особо?
– Да, дополнительно выделены  
5 млн руб. на установку оконных 
блоков в дошкольных учреж-
дениях. Этот вопрос давно под-
нимают депутаты. Дело в том, 
что замена оконных блоков не 
входит в перечень обязательных 
для лицензирования мероприя-
тий. Выделенные 5 млн руб. – это 
средства на первые самые про-
блемные детские сады. К концу 
отопительного сезона все дет-
ские сады города должны быть 
обследованы и разработана про-
грамма по доведению до норма-
тивного температурного режима 
в дошкольных образовательных 
учреждениях.
Ещё приятный момент. Город по-
лучает финансирование по при-
оритетному проекту «Формиро-
вание комфортной городской 
среды». Мы выделяем 3,8 млн 
руб., в качестве софинансирова-
ния из федерального и краевого 
бюджета Березники получат ещё 
50 млн руб. На эти деньги пред-
стоит благоустраивать придо-
мовые территории многоквар-
тирных домов. Средства будут 
направлены на наружное осве-
щение, асфальтирование, урны, 
скамейки. Уже в марте депутаты 
смогут увидеть программу по 
ремонту дворов. Сейчас важно, 
чтобы всё сделать быстро и ка-
чественно, а главное – чтобы жи-
тели понимали, как они могут 
попасть в проект по благоустрой-
ству дворов. Поэтому к этой теме 
мы ещё не раз вернёмся.

По второму приоритетному про-
екту – «Обустройство мест массо-
вого отдыха населения» – наша 
доля софинансирования состав-
ляет 1,1 млн руб. Эти деньги мы 
направляем на благоустройство 
сквера на пл. Торговая. Всего на 
сквер требуется 4,6 млн руб. Для 
получения остальных денег го-
род будет участвовать в конкурс-
ном отборе в рамках проекта. 

? В декабре прошлого 
года мы говорили, что в 
феврале будет рассмо-

трена возможность ремонта 
стадиона школы №24. Вы-
полнено ли это?
– Это было предложение жителя 
города к бюджету на 2017-2019 
годов на публичных слушаниях. 
Вопрос поставлен на контроль, 
средства на ремонт планирует-
ся предусмотреть при внесении 
изменений в бюджет города на 
2017 год на майском заседании 
Думы. 

? Увеличились расходы, 
уменьшились доходы. 
Дефицит вырос…

– Особых волнений быть не 
должно, потому что 650 из 980 
дефицитных миллионов покры-
ваются остатками средств на 
счетах на начало текущего года. 
Кроме того, часть средств, воз-
вращённых в краевой бюджет, 
будет направлена нам обратно. 
Вопрос кредитования бюджета 
города на сегодняшний день не 
обсуждается. 

Кому помогут переехать?
1,8 млн руб. запланировано в бюджете города 
на 2017 год для помощи березниковцам при 
переселении из домов, признанных аварий-
ными. В настоящее время подлежит переселе-
нию 5650 семей, из них, по данным управле-
ния имущественных и земельных отношений 
администрации города, 234 семьи, которые 
уже заключили договоры на новые квартиры, 
могут рассчитывать на помощь из бюджета 
города при переезде. Расходы на переезд со-
ставляют от 5 до 15 тыс. руб. в зависимости 

от количества комнат в квартире. Порядок об-
ращения граждан для оказания помощи будет 
прописан в постановлении Главы города. 
Кому положена помощь:
– малоимущим семьям и малоимущим одино-
ким гражданам, признанным таковыми в со-
ответствии с законом,
– одиноко проживающим неработающим пен-
сионерам по старости,
– одиноко проживающим инвалидам 1 и 2 
групп.

Автобусный маршрут 
сохранили

А дойти до автобусной останов-
ки в тёмное время суток стало 
немного проще и безопаснее, 
ведь у домов №16 и 18 по ул. 
Свободы появились новые стол-
бы и светильники. С просьбой 
установить их к депутату округа 
обратились жители домов при 
участии Надежды Нечаевой. 
«Живу в доме №18 уже пять лет, 
освещения у нас не было, – рас-
сказывает Надежда Ивановна. – 
Конечно, проезжей части возле 
наших домов нет, но идёт боль-
шой поток людей в соседние пя-
тиэтажки, в магазин, в частный 
сектор. Мы очень обрадовались, 
когда у соседнего дома установи-
ли 2 новых столба и везде – но-
вые светильники. Может быть, 
поэтому нам теперь и чистить 
снег хорошо стали». 
Кроме того, по обращениям жи-
телей округа при содействии 
депутата в 2016 году рекон-
струирован спортинвентарь на 
футбольном поле в посёлке На-
ртовка, покрашена и отремонти-
рована детская площадка в посёл-
ке Зырянка и во дворе дома №16 
по пр. Ленина. В посёлке Чкалово 
отремонтирована дорога, теперь 
дело за пешеходным переходом и 
освещением. Очищена от мусора 
территория около железнодорож-
ного вокзала и т. д.

опять 25

Ветеранам на Околице 
вместе веселее

Для ветеранов распавшихся 
предприятий и просто жителей 
микрорайона Околица, кото-
рый включает в себя три округа, 
№19, №20 и №21, праздники за-
поминаются мероприятиями, 
проводимыми при поддержке 
депутатов Эдуарда Смирнова, 
Владимира Жулдыбина и Ми-
хаила Кузвесова.

Марина Семёнова, 
помощник депутата 
округа №19.

Традиционно такие мероприятия 
бывают приурочены ко Дню по-
жилого человека, Дню защитни-
ка Отечества и Международному 
женскому дню, к юбилейным да-
там Победы и к Новому  году. 
«Одно из таких мероприятий – 
встреча Нового года – прошло в 
кафе «Околица». Для нас была 
создана тёплая обстановка. Про-
звучали песни в исполнении ан-
самбля «Околица». Танцами по-
радовали учащиеся школы №11», 
– рассказала участница таких 
встреч Любовь Шанькина.


